

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

« LE GOSIER NOCTAMBULE »

LE GOSIER, 7 NOVEMBRE 2019 — La Ville du Gosier organise une campagne de prévention, sur le thème des addictions, intitulée “**Le Gosier Noctambule**” afin d’informer les jeunes et de réduire les risques liés à la surconsommation d’alcool et à la prise de produits psychoactifs tel que le cannabis.

Comment détecter une addiction et faciliter l’accompagnement d’un proche ? Un stand d’information et de prévention animé par un médecin et une animatrice socio-éducatif, sera une nouvelle fois mis en place **sur le marché nocturne du vendredi 15 novembre, à partir de 17h30 à l’Anse Tabarin, au Gosier.**

D’autres permanences sont prévues en novembre et en décembre.